



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 512/2023

UN ÉXITO LA PRESENTACIÓN MUNDIAL DE ANDREW LLOYD WEBBER: SYMPHONIC SUITES, CON LA OFIT

- *Miles de personas disfrutaron de esta magistral interpretación*
- *Toluca es la capital de la cultura y el arte con espectáculos únicos*

Toluca, Estado de México, 14 de agosto de 2023.- Miles de personas disfrutaron del estreno mundial en la capital mexiquense de Andrew Lloyd Webber: Symphonic Suites, con la Orquesta Filarmónica de Toluca (OFiT), que interpretó de forma magistral cinco suites sinfónicas de aclamados musicales, tres de ellas con nuevos arreglos para orquesta.

El público tuvo la oportunidad de disfrutar el poder del rock con Jesucristo Superestrella, el glamour de Hollywood con Sunset Boulevard, la fantasía musical de Cats, la solemnidad de la belleza de Evita y la majestuosidad del Fantasma de la Ópera, en un impresionante viaje musical de la mano de la talentosa presentadora Gaby Tinajero.

Este espectáculo fue posible gracias a la coordinación del gobierno municipal que preside Raymundo Martínez Carbajal, CulturArte y la Arquidiócesis de Toluca, lo cual permitió que el Teatro Morelos se llenara de alegría, arte y cultura, con lo que se continúa impulsando la reconstrucción del tejido social

Cabe destacar que Andrew Lloyd Webber es uno de los artistas más exitosos y distinguidos de nuestro tiempo en el mundo del teatro musical y ha ganado numerosos premios, incluyendo un Emmy, cuatro Grammys, múltiples Tonys y un Oscar, por lo que fue un honor para la Orquesta de la Ciudad, bajo la batuta del maestro Gerardo Urbán y Fernández, darle vida a este concierto por primera vez en su historia.

La OFiT continuará produciendo cultura y arte de la más alta calidad, como la divertida aventura en busca del amor llamada La Flauta Mágica, una nueva producción del clásico de Mozart que tendrá lugar el sábado 30 de septiembre a las 19:00 horas y el domingo 1 de octubre a las 17:00. Los precios de este espectáculo son accesibles para toda la familia, desde 150 a 600 pesos, pues sólo cubren gastos de producción.

Además, de forma permanente la Orquesta lleva conciertos gratuitos a las delegaciones y en su Temporada Dominical conquista al público de todas las edades, por lo que se invita a seguir sus redes sociales para conocer su programación.